

Notre rallye de clôture (qui pour une fois porte mal son nom car nous avons encore une sortie la semaine prochaine) a eu du succès comme d'habitude. Il faut dire que Michel, Christophe et Maurice nous avaient préparé une superbe épreuve à la hauteur de nos attentes. Questionnaires très sélectifs, même une épreuve liée à la pétanque : bravo à nos organisateurs ! Côté météo, si l'an passé nous affrontions un froid polaire, voire sibérien au "Pont du Diable", cette année, nous avons du supporter un vent violent au long de cette journée fort appréciée de nos adhérents. Après un repas sympathique "Au négociant" à Clermont l'Hérault, ce fut la remise des prix. Moment joyeux et attendu par tous, surtout pour les vainqueurs tout en sachant que tous les participants sont récompensés. Beau moment de partage entre amis, que seul le milieu associatif peut offrir.